

# IWO

## Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Aktif Pendampingan Posyandu

**M Ali Akbar - [SULBAR.IWO.OR.ID](mailto:SULBAR.IWO.OR.ID)**

Dec 4, 2023 - 16:17



MAJENE - Babinsa Binanga Koramil 03 Sendana Kodim 1401/Majene Serma Muh. Yunus mendampingi kegiatan Posyandu Bura Sendana dan Posyandu Cempaka yang dilaksanakan di Desa Binanga Kecamatan Sendana Kabupaten Majene, Senin (04/12/2023).



Kegiatan ini merupakan program rutin sebulan sekali yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan Bidan Desa yang dibantu oleh kader PKK, yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang ada di wilayah Desa Binanga.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Serma Muh. Yunus mengatakan, kegiatan tersebut merupakan wujud pendampingan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan untuk membantu dan mengajak para orang tua agar membawa anaknya ke Posyandu sehingga bisa dilakukan pengawasan terhadap stunting di wilayah Desa Binanga ini.

"Sebagai seorang Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul. Selain itu, kami bersama lintas sektor selalu mengupayakan kehadiran sasaran bisa 100 persen," kata Babinsa.





Dalam kegiatan Posyandu ini dilakukan penimbangan Balita, pengukuran tinggi badan, pemberian imunisasi, pemberian makanan tambahan berupa bubur dan pemeriksaan ibu hamil serta pemberian suntikan campak. Sasaran yang hadir dalam kegiatan ini mencapai 100 persen kehadiran.

Terpisah, Danramil 03 Sendana Kapten Inf Wardi mengatakan bahwa Posyandu menjadi sarana yang sangat penting bagi masyarakat khususnya bagi ibu dan anak untuk memantau perkembangan kesehatan Balitanya. Oleh karena itu, Babinsa harus ikut dalam mensukseskan kegiatan tersebut karena itu juga

merupakan program pemerintah untuk menekan angka stunting.

"Menindaklanjuti perintah pimpinan untuk berperan aktif dalam upaya pencegahan stunting, Babinsa Koramil 03 Sendana selalu berupaya bekerjasama dengan seluruh stackholder agar para orang tua yang memiliki balita mau membawa anaknya ke Posyandu, " pungkas Danramil.